

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POR RED DE TRATA

I. Betanzos libra cárcel

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.-

Aunque cuenta con denuncias por participar en la red de prostitución que lideró Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre, el dirigente del PRI en la CDMX, Israel Betanzos, libró la prisión preventiva gracias a varios amparos. Esto pese a que las acusaciones también lo relacionan con la banda criminal "Los Rodolfos".

Cuando la Fiscalía General de Justicia capitalina (FG-JCDMX) retomó la investigación contra Gutiérrez de la Torre en 2021, el líder tricolor tramitó un amparo que impidió su detención, pues desde 2014 fue mencionado como uno de los principales operadores de la red de trata encabezada por el llamado "Príncipe de la Basura".

La presencia del priista, quien también está acusado de lavado de dinero y posible asociación delictuosa, ha sido discreta en la alianza con el PAN y PRD. Ello porque además se presume que habría sido beneficiado por el Cártel Inmobiliario, integrado en su mayoría por panistas.

Con miras a las elecciones de junio, Israel Betanzos contribuye con un gran número de acarreados de su partido. Sin embargo, varios de los asistentes son movidos por excandidatos ligados a grupos del crimen organizado como "Los Rodolfos" y "Los Lenin Canchola" en alcaldías como Cuajimalpa y La Magdalena Contreras, esta última gobernada por el también priista Luis Gerardo Quijano.



Es cercano a criminales



EXMARIDO DESPECHADO

¡MATÓ A DIANA A GOLPES!

Llegó a la casa de su víctima y, tras sacrificarla, escondió el cadáver debajo de la cama **32**



LA AMENAZABA Y ACOSABA

LA MADRE DE LA JOVEN DENUNCIÓ LOS HECHOS

DETIENEN A FEMINICIDA DE DIANA

Las cámaras de vigilancia del C2 permitieron que las autoridades capitalinas dieran con su paradero, a las pocas horas de su atroz crimen

DEYANIRA CARMONA
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Policías de Investigación de la Fiscalía capitalina detuvieron a un sujeto, señalado de haber asesinado a su pareja sentimental identificada como Diana Ricárdez "N", dentro de su domicilio en la alcaldía Coyoacán.

Después de varias labores de inteligencia, los agentes adscritos al Área de Femicidios aseguraron a Luis Abraham Gutiérrez "N", minutos después de salir del domicilio de la hoy occisa.

De acuerdo con las primeras indagatorias, Diana Laura "N", de 27 años de edad, se encontraba sola, dentro de su habitación, cuando Luis "N", su exesposo arribó a su domicilio ubicado

entre las calles Zihutlán y calle Tosmene, colonia Pedregal de Santo Domingo.

Hasta el momento se desconoce el motivo por el cual la pareja comenzó a discutir, hasta que el sujeto, cegado por la ira, comenzó a golpear a la femenina hasta que la dejó inmobilizada sobre su cama. Tras los hechos, Luis "N", saqueó el cuarto y huyó del sitio brincando una barda.

Minutos después, doña Ana Laura "N", madre de la fémina, llegó a la vivienda y tocó la puerta en repetidas ocasiones, pero ante la falta de respuesta por parte de Diana; entró a la

nabitación en donde la halló inconsciente y escondida debajo de la cama.

La señora desesperada llamó a la policía y a la vivienda arribaron elementos de la SSC, quienes solicitaron el apoyo de una ambulancia; lamentablemente, tras su llegada, los socorristas sólo confirmaron la muerte de Laura "N", la cual, dejó en orfandad a su hijo.

Cabe señalar que la Fiscalía de la Ciudad de México abrió la carpeta de investigación correspondiente, lo que permitió a policías de Investigación detener al feminicida.



AMENAZAS



Meses antes Diana se separó de Luis, padre de su hijo, sin embargo, sufrió amenazas y acoso por parte del sujeto



El feminicida dejó a su hijo en la orfandad





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS